



FTC™

Functional Training & Consultant Center
مركز التدريب والإستشارات الوظيفي

نُكسب المهارات ولا نُلقن المعلومات

واستمرت رحلة النجاح من خلال إنشاء مركز FTC المتخصص بتقديم الحلول التدريبية والاستشارية المبتكرة بمختلف المجالات الإدارية والمالية والفنية التي تسعى للوصول بالعمل إلى التميز وعدم الإكتفاء بالنجاح.

الهدف الأساسي للمركز هو تقديم التميز بكل ما يقدمه من حلول في مجال تنمية الموارد البشرية والتطوير المؤسسي للقطاعين العام والخاص وتسخير المخزون الهائل من الخبرات التي تمتلكها إدارة المجموعة الناتجة من قيادة عدد من الشركات الرائدة.

The journey to success recorded a new achievement by establishing FTC training center (Functional Training and Consultant Center) specialized in providing innovative training and consultations solutions in different areas that aims to lead the customers from success to excellence.

The ultimate goal of FTC is to bring excellence in providing development solutions for human capital in government and private sectors. This goal is achieved by utilizing the wealth of accumulated expertise that the management owns from leading number of recognized companies.

حاصلين على ترخيص مركز الاعتماد وضبط الجودة / وزارة العمل
ومعتمدون من الجامعة الأردنية

Licensed from Center of Accreditation and Quality Assurance \ Jordanian Ministry of Labor
and Accredited by University of Jordan



Mission المهمة

ابتكار وتنفيذ برامج تدريب محترمة وفقاً للمعايير الدولية الحديثة والتزكيز على التطبيقات وأفضل الممارسات العملية وتقديم خدمات استشارية عالية المستوى من خلال نخبة من المستشارين والخبراء.

Create and implement professional training programs and high quality consulting services in compliance with the modern international standards combined with applying best practices and methods which are provided by elite of consultants and experts.

Vision الرؤية

التميز في بناء وتعزيز المهارات والأداء المؤسسي من خلال تقديم حلول تدريب واستشارات مبتكرة متكاملة

Excellence in enhancing skills and institutional performance through providing innovative training and consulting solutions.

تأسست الشركة الأم عام 2004 في مجال تصميم وتنفيذ أبراج الاتصالات وأنظمة الأمن والتحكم والحماية والمراقبة عن بعد، وانطلاقاً من رؤية الإدارة على التنوع بالأنشطة فقد توسعت لاحقاً أعمالها لتشمل مجال التصميم وتنفيذ الأجنحة والمعارض والمؤتمرات الرقمية وتقديم الحلول البرمجية المتكاملة وإنشاء الإسكانات الفخمة والمميزة.

The beginnings started in 2004 with a specialized company operating in the telecommunication industry. Over the years, the management expanded its businesses to operate in different domains:

- Design and execution of digital exhibitions and conferences using modern interactive digital technologies
- Establishment of luxury housing buildings
- Software Solutions

Brief About FTC

نبذة عن المركز

مركز FTC للتدريب والاستشارات الوظيفية (عمان - الأردن) هو إحدى شركات مجموعة علاء كاتانة وشريكه ومقرها العاصمة السعودية - الرياض وقد حازت المجموعة على ثقة كبار العملاء بالسعودية من خلال تنفيذ مجموعة من المشاريع الريادية الضخمة.

FTC Jordan, Functional Training and Consultant Center is a member of Ala'a Kittanih & Partner Group headquartered in Saudi Arabia - Riyadh. The group has a proven track record with major clients in KSA and has successfully obtained their trust by implementing large scale projects.

Training Domains

مجالات التدريب

نوفر أحدث البرامج التدريبية بالمجالات التالية

 Sales and Marketing التسويق والمبيعات	 Human Resource Management إدارة الموارد البشرية	 Leadership and Strategic Planning القيادة والتخطيط الإستراتيجي	 Management and Quality Management الإدارة وإدارة الجودة
 Women Entrepreneurship برامج ريادة أعمال المرأة	 Entrepreneurship ريادة الأعمال	 Accounting and Finance المحاسبة والمالية	 Interpersonal Development تطوير الذات والمهارات الحياتية
 Certified Courses الشهادات الدولية المعتمدة	 Logistics and Supply Chain إدارة سلاسل التوريد واللوجستيات	 Programming and IT البرمجة وتكنولوجيا المعلومات	 Interior and Graphic Design تصميم داخلي وجرافيك

Training Methodology



Trainers & Team

المدرسين وطاقم العمل

شبكة من الخبراء والمستشارين المختصين بمجالاتهم من حملة الشهادات العليا والمعتمدين دوليا وأصحاب خبرات عملية واسعة ومتنوعة في كافة المجالات.

طاقم من المواهب البشرية يشرفون على إدارة التدريب

A solid network of experts and consultants specialized in their fields who are internationally accredited with extensive practical experiences.

A talented team supervises the training management process

VALUES



التميز
Excellence



الابتكار
Innovation



الإلتزام
Commitment



التمكين
Empowerment



المصدقية
Credibility

الخدمات Services

منصات الأعمال Platforms

منصة الخريجين الجدد، تمكين المرأة، تعزيز وتطوير المسار الوظيفي، مهارات كتابة الأعمال باللغة الإنجليزية، تأهيل الأفراد للدخول لسوق العمل

Fresh Graduates Platforms, Women Empowerments, Career Path Improvement, English Business Writing Skills, Qualifying individuals for labor market

حلول التدريب والتطوير

Training and Development Solutions

تعزيز المهارات من خلال توفير مجموعة واسعة من البرامج التدريبية الإستثنائية.

Improving skills through offering wide range of exceptional training programs

حلول أعمال وإستشارات

Consultations and Business Solutions

خدمات إستشارية محترفة عالية الجودة وممنهجة لتقديم الدعم والمساعدة للمؤسسات والشركات

Improving performance of the organizations through providing professional support and advice

التدريب عن بعد E-Training

نكسر الحدود الجغرافية والزمنية بتوفير دورات تدريبية بعدة مجالات تقدم إلكترونياً وبشكل تفاعلي عن بعد

Any Where, Any Time no more boundaries to take a training program.

Distance training programs are offered electronically and interactively

ندوات وورش عمل Seminars and Workshops

صناعة السيرة الذاتية بطريقة احترافية




Professional CV Publisher



Functional Training & Consultant Center
مركز التدريب والإستشارات الوظيفي

SKILLS ACQUISITION AND BEYOND

Contact Information

   AlaaKittanehCo

Jordan Office

Amman - Paris Street
Anwar Paris complex 2 - Office No. 303
P.O Box 852849 Amman 11185 Jordan
Mobile: + 962 777860386
Tel: +962 6 585 4308
Email: info@ftcgroup.net
Website: www.ftcgroup.net